

# Membesuk Warga Tidak Mampu, Bentuk Keperdulian Dandim 0829/Bangkalan

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Feb 21, 2023 - 22:18



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE membantu menyeka air mata Samsuri yang terharu*

BANGKALAN, - Saat waktu menunjukkan pukul 16.15 Wib, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE mengajak Ketua Hipakad, Hendrayanto, SH yang kebetulan bertandang di Kodim 0829/Bangkalan pada Selasa (21/02/2023) sore. Dandim turut mengajak pula Danunit Inteldim 0829/Bangkalan, Letda Inf Soepono serta Babinsa Kelurahan Kemayoran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan Sertu M. Mastur.



*Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat menyerahkan bantuan uang tunai dan sembako*

Sore itu, rombongan bergerak menggunakan kendaraan dinas menuju kediaman Samsuri (62 tahun) yang menderita Sakit stroke di Jl. KH. Moh Toha Kelurahan Kemayoran Kecamatan Bangkalan Kabupaten Bangkalan.

Kondisi perekonomian yang kurang mampu untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, sehingga istrinya bekerja sebagai buruh tukang cuci piring disaat ada orang hajatan atau meninggal, namun sejak suaminya (Samsuri) Sakit sudah tidak lagi bekerja karena harus merawat suaminya seorang diri, dikarenakan anak satu - satunya meninggal karena penyakit Demam Berdarah.

Umariyah, Istri Bapak Samsuri mengaku bahwa suaminya Sakit Stroke sejak sekitar 3 (tiga) bulan yang lalu. "Awalnya bapak jatuh sekitar 3 bulan yang lalu, terus roboh, tidak bisa jalan dan tidak bisa duduk." Tuturnya tegar.

"Dari dulu, bapak tidak bekerja, saya yang bekerja. Sejak sakit, saya tidak bisa kerja karena harus merawat bapak sendirian. Untuk sehari-harinya tetangga yang memberikan bantuan." Sambungnya.

Saat Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE bersama rombongan tiba, Ibu Umariyah meminta maaf dikarenakan suaminya ditidurkan di lantai. "Maaf pak Dandim, suami saya tidurkan di lantai. Karena kalau di ranjang selalu jatuh ke bawah." Jelasnya.

"Alhamdulillah, mator sakalangkong (=terima kasih, bahasa madura) ampon A bentoh (=sudah membantu)." Tutar Umariyah dalam bahasa madura.

Dandim setelah mengetahui kondisi kesehatan Samsuri, lantas menghubungi Kepala RSUD Syamrabu, dr. Nunuk Kristiani, Sp. Rad melalui sambungan seluler agar menerima pasien atas nama Samsuri. Usai menghubungi RSUD Syamrabu Bangkalan, Dandim menyerahkan bantuan berupa uang tunai dan

sembako untuk persediaan sehari-hari.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE usai berpamitan mengutarakan, “Sebenarnya tidak ada kegiatan khusus pada sore hari ini. Hanya saja kita mendengar informasi bahwa dilingkungan kita ada salah satu warga kita yang saat ini memang membutuhkan bantuan, karena informasi yang saya dengar bahwa keluarga pak Samsuri ini menderita Sakit yang menurut saya kondisinya memang perlu uluran tangan dari kita semua.” T tutur Dandim.

“Jadi, kehadiran saya disini bukan semata-mata saya pribadi memberikan bantuan. Tetapi, ini wujud bahwa pemerintah itu memperhatikan seluruh warganya. Mungkin kali ini, saya Dandim datang kesini, mudah-mudahan nanti pemerintah setempat yang ada di wilayah bisa turut hadir juga dan memperhatikan kondisi masyarakat kita.” Sambungnya.

“Mungkin kali ini, kita ke rumah pak Samsuri. Tidak menutup kemungkinan, banyak warga di sekitar kita yang membutuhkan bantuan. Oleh karena itu, saya hadir bersama rekan-rekan yang lain, bersilaturahmi ke ibu Samsuri. Mudah-mudahan bapak Samsuri segera mendapatkan penanganan kesehatan yang baik karena memang kewajiban pemerintah adalah untuk memperhatikan kesejahteraan dan kesehatan masyarakatnya. Kami doakan prosesnya tidak terlalu lama, segera bisa dirawat di rumah sakit dan mendapat penanganan yang terbaik untuk yang bersangkutan.” Pungkas Dandim.

Perlu diketahui, Samsuri (62 tahun) merupakan salah satu penerima manfaat RTLH (Rumah Tinggal Layak Huni) pada bulan Juni tahun 2022 yang lalu dengan nomer rumah 001, Kelurahan Kemayoran, Kecamatan Kota Bangkalan.